

Fecha: 17-05-2025  
Medio: Diario la Región  
Supl. : Diario la Región  
Tipo: Noticia general

Pág. : 14  
Cm2: 292,9  
VPE: \$ 412.989

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

4.000  
12.000  
 No Definida

Título: **Más de 300 estudiantes dieron vida a una gran jornada deportiva**

ÉxitojtotaljenjLigajFormativajdejVoleiboljdeljSLEPjPuertojCordillera:

# Más de 300 estudiantes dieron vida a una gran jornada deportiva



SERVICIO LOCAL DE EDUCACIÓN PÚBLICA  
**PUERTO CORDILLERA**  
Andacollo | Coquimbo

En el complejo deportivo de Guanaqueros, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Puerto Cordillera dio inicio a las actividades integrales del calendario escolar 2025 con la realización de la primera fecha de la Liga Formativa de Voleibol.

Más de 300 estudiantes, provenientes de establecimientos públicos de Andacollo y Coquimbo, participaron con entusiasmo en esta instancia que promueve hábitos de vida saludable, el compañerismo y la actividad física, en sintonía con los Índices de Desarrollo Personal y Social (INDS).

Durante la jornada, niños y niñas no solo disfrutaron



con la práctica deportiva, sino que también fortalecieron la convivencia escolar, el aprendizaje mutuo y el trabajo en equipo, valores fundamentales que impulsa esta liga deportiva.

Uno de los docentes asistentes destacó el valor de estas iniciativas: «Este tipo de actividades no solo les permite hacer deporte, sino también conocer a otros niños, trabajar en equipo y disfrutar».

Con este exitoso encuentro, el SLEP Puerto Cordillera reafirma su compromiso con una educación pública inclusiva, de calidad y orientada al bienestar integral de sus estudiantes.